

Kreisliga Jungen 13

Heidmühler FC : SV Grün-Gelb Roffhausen
Freitag, 16.02.2024, 17:30 Uhr

Fröhling und Ayaz bleiben gegen den Heidmühler FC ungeschlagen

Am 9. Spieltag der Kreisliga Jungen 13 traf der Heidmühler FC am Freitagnachmittag auf die Gäste vom SV Grün-Gelb Roffhausen. Aus dem Mannschaftskampf, der insgesamt weniger als 2 Stunden dauerte, gingen die Gäste mit 7:3 als Sieger hervor. Besonders hervorzuheben sind hierbei die Leistungen von Fröhling und Ayaz, die in allen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieben. Den Siegpunkt in diesem Mannschaftskampf erzielte Rojan Ayaz, mit dem vorzeitig entscheidenden sechsten Punkt für sein Team.

Los ging es mit dem Eingangsdoppel. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Köster / González Milan, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Fröhling / Ayaz verloren. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Köster / González Milan nur 5 Punktgewinne in allen drei Sätzen insgesamt gelangen. Wenige Chancen hatte Lennis Moritz beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Rojan Ayaz. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Mats Köster bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Fabio Fröhling ab Ballwechsel 1. Das musste man neidlos anerkennen. Hierbei wurde Köster im gesamten Spiel lediglich 4 Punktgewinne überlassen. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Lucas González Milan beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Rojan Ayaz. In vier Sätzen siegte dann Mats Köster gegen Emely Marohn und gab dabei nur einen Satz her. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Lennis Moritz gegen Fabio Fröhling. Der Spielstand zu diesem Zeitpunkt lautete somit 1:5. Passende spielerische Mittel hatte Lucas González Milan dagegen letztlich parat, um Emely Marohn zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Wenige Chancen hatte dagegen Mats Köster bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Rojan Ayaz, so dass Ayaz seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Keinen Zähler beisteuern konnte Lucas González Milan im Spiel gegen Fabio Fröhling, das 0:3 verloren ging. Der Stand vor dem letzten Einzel des Tages hieß damit 2:7. Lennis Moritz hatte seine Gegnerin Emely Marohn beim ungefährdeten 3:0 komplett im Griff, obwohl er im Vorfeld als deutlicher Außenseiter in die Partie gegangen war. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 1:2 (Moritz) und 0:20 (Marohn). Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 3:7 beendet.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den Heidmühler FC am 01.03.2024 gegen den MTV Jever um Wiedergutmachung, während die Gäste am 19.02.2024 gegen den MTV Jever IV versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

Heidmühler FC

Doppel: Köster / González Milan 0:1

Einzel: L. Moritz 1:2, M. Köster 1:2, L. Milan 1:2

SV Grün-Gelb Roffhausen

Doppel: Fröhling / Ayaz 1:0

Einzel: F. Fröhling 3:0, R. Ayaz 3:0, E. Marohn 0:3